



Eine Alternative zur Gargenmontage: Garagenbau mit Garagenrampe.de Stahlfertigaraggen

Wer im Netz nach dem Begriff 'Gargenmontage' sucht, findet Suchergebnisse von PR-Gateway mit einem Marktbegleiter und PRMaximus mit diesem Presstext. Der Garagenhersteller www.Garagenrampe.de konzentriert sich im Garagenbau bewusst auf Stahlfertigaraggen. So wird aus der Not, keinen reichen Onkel mit einem Zementwerk zu haben, die Tugend, gut belüftete Fertiggaragen zu bauen, die ohne kostenträchtige Baumaßnahmen ganzjährig gut belüftet sind. Sollen Lüftungklappen in Garagentoren etwa Garagendiebe zum Einsteigen motivieren? Die Produktkataloge für Garagentore von Hörmann aus Steinhagen enthalten keine derartigen Spielereien. Auch kooperiert Garagenrampe aus Bad Salzuffen mit keinem der vielen Ventilatorenhersteller aus China, um Staubschleudern zu montieren, die die Luft im Garageninneren herumschleudern beim Versuch, diese durch trockenere Außenluft zu ersetzen.

Millionen Fliegen können sich nicht irren
Marktführerschaft im Garagenbau ist kein Indiz für die bauphysikalische Korrektheit von markigen Marketingsprüchen, die sich als leer erweisen und zum sang- und klanglosen Verschwinden von Angeboten führen. 'Der Begriff 'Semmelweis-Reflex', dem zufolge Innovationen in der Wissenschaft eher eine Bestrafung als eine entsprechende Honorierung zur Folge haben, weil etablierte Paradigmen und Verhaltensmuster entgegenstehen, wurde von Robert Anton Wilson geprägt und nach Semmelweis benannt.' [1] Ungezählte Mütter starben an Kindbettfieber, einer arztfreundlichen Umschreibung für schmutzige Hände. Ärzte seziierten Leichen und gingen, ohne sich die Hände zu waschen und zu desinfizieren, zu Gebärenden, um Geburtshilfe zu leisten und vaginale Untersuchungen durchzuführen. Die ärztliche Tätigkeit von Ignaz Semmelweis wurde eingeschränkt. Ohne eine Diagnose wurde er von drei Ärzten in eine Irrenanstalt eingewiesen, wo er durch Gewaltanwendung starb. Gustl Mollath lässt grüßen. Heute werden Millionen von Stahlbetongaragen gegossen und verkauft. Millionen von Garagenkäufern können sich nicht irren. Man versucht mehr schlecht als recht, mit Luftfeuchtigkeit und Kondenswasser klarzukommen.

Plausible Standpunkte für Garagenrampe.de

Im Garagenbau zählen die Ergebnisse. Wer mit Korrosion und Schimmel zufrieden ist, muss damit leben. Wer als Autofahrer und als Bauherr ganzjährig Luft beansprucht, die trocken genug ist, baut Stahlfertigaragen. Auch wenn es Dinge gibt, die an die irrationalen Verwicklungen in Irrenhäusern erinnern, so sind Bauherren und Investoren in Deutschland frei, sich für einen Garagenhersteller ihrer Wahl zu entscheiden. Es gibt keine Behörde, die gesetzlich den Kauf von Stahlbetongaragen erzwingt. Einige Anbieter bieten beide Bauweisen an, doch Garagenrampe aus Bad Salzuffen wurde gegründet, um die Essenz der Erfahrung und des Wissens um Stahlfertigaragen kundengerecht und marktgerecht zu etablieren. Die gute Entwicklung belegt, wie eine wachsende Anzahl an Kunden das erdachte Herstellkonzept aufgreift, ohne sich von dem eitlen Geschwätz und den glatten Lügen über Blechkisten irritieren zu lassen. Auch gibt es Betongaragenhersteller, die wettbewerbswidrige Aussagen verbreiten. Doch es lohnt sich für www.Garagenrampe.de kaum, diesen Aktivitäten mit juristischen Mitteln zu begegnen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, telefonisch über 05222 36901 - 0 erreichbar, widmen lieber ihren Kunden Zeit und Aufmerksamkeit.

Quellen: [1] http://de.wikipedia.org/wiki/Ignaz_Semmelweis

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | www.Garagen-Fotos.de

Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.
http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitz Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertigaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

